「冬の交通安全運動」 今和4年

2022年11月13日(日)~2021年11月22日(火)

『だろう』より、『かもしれない』で防ぐ事故

- ◇ 橋、日かげ、トンネル、峠 路面凍結に注意
- ◇『今、路面が凍結していたら・・・』と考え、運転を変えましょう
- ◇ 本格的な冬に入る前に、冬道運転を体にクセづけしましょう

自分は見えていても、相手は見えていないかも?! だから・・・、「デイ・ライト」

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている!

『安全は 頼らず 任せず 自分の目』

ちょっとした不注意や気の緩み ⇨ 重大事故

運送業の労災、とにかく多い、「挟まれ・転落・転倒」

- 鋼材、資材の積み降し作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう ハウス、トイレの積み降し作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう 敷き鉄板の積み降し作業時、ユニック作業に注意しましょう

- ○「吊り下」には、絶対、絶対・・・・・入らないこと 『逃げ場』の確保 ワイヤー、フック、シャックルの安全点検

朝8時 信号交差点 右折のごみ収集車と直進の乗用車が衝突

乗用車の女性死亡、子ども2人けが

- ◇交差点では、右折車が出てくると思って、減速して走るようにしましょう◇ ◇対向車線に右折車がいるのに◇
- ◇黄色から赤に変わりばなで突っ込んでくる車がいます、注意しましょう◇

2022/11/8(火) 14:51

8日<mark>午前8時</mark>ごろ、神奈川県の信<mark>号のある</mark>市道<mark>交差点で、右折のゴミ収集車と直進</mark>の乗用車が衝突しました。乗 用車を運転の女性の死亡が確認された。乗用車の子ども2人は軽傷を負った。

深夜11時 信号のある国道交差点 赤信号で停止中の車に軽乗用車が突っ込む

追突した軽乗用車を運転していた男性が死亡

◇気のゆるみ 事故は一瞬 命はひとつ◇ ◇「ぼ一つと運転」、漫然運転は死亡事故リスクが高い!◇

◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

2022/11/7(月) 20:00

6日午後11時頃、富山県の国道<mark>交差点で、赤信号で停止</mark>していた乗用車に、軽乗用車が追突しました。この事故で、追突した軽乗用車を運転していた会社員の男性(66)さんが、病院に搬送されましたが、胸を強く打ち、およそ5時間半後に死亡しました。追突された男性が自ら警察に通報、男性にケガはありませんでした。

高速道路でパンクしたキャリアカー運転手 夜9時

三角表示板を設置の際に

後続の軽乗用車にはねられ、意識不明の重体

軽自動車は、車線変更直後だった

◇前方で・・・何が起こるかわかりません 「わき見」は厳禁◇

◇夜間・・・ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見! 事故防止◇

2022/11/8(火) 12:21

7日午後9時半ごろ、沖縄県の自動車道のトンネル手前で、車両を運搬するためのキャリアカーがタイヤのパンクのため追い越し車線で停止しました。このキャリアカーを運転していた男性が車の後方に、三角表示板を設置しようとしたところ、後続で走行してきた軽自動車にはねられたということです。はねられたのは42歳の男性で、頭を強く打つなどして意識不明の重体であいに搬送されました。現場は、事故を起こした軽自動車は、車線変、頭を強く打つなどして意識不明の重体であいに搬送されました。現場は、事故を起こした軽自動車は、車線変 更直後だったとみられており、警察が当時の状況を詳しく調べています。